

明日へ

令和 4 年 3 月 16 日(水) 担当(校長)鈴木 雅幸 La 026-253-2004 Fax 026-253-8691

卒業生のみなさん「ご卒業おめでとうございます!」

式 辞

やわらかな春の日差しを浴びて、庭の桜も少しずつ蕾をふくらませてきました。厳しい冬を経て、もうし ばらくすると、素敵な花を咲かせてくれることでしょう。

北信五岳が映える町 飯綱町 飯綱町立三水小学校 卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうご ざいます。

「ビリーブ」という曲が五年生の音楽の教科書にあります。この曲を作詞作曲した杉本竜一さんが、メッセージを書かれています。「人間一人一人が、ほんのちょつとした思いやりを他人や自然に対してもつだけで、世の中が明るくなるのではないかと、私は考えています。それは、おおげさな行動をとるということではなく、お互いに道を譲り合うとか、困った時に助け合うというような身近なことです。」次のような曲です。 ~演奏~

「今 未来の扉を開けるとき 悲しみや苦しみが いつの日か喜びに変わるだろう I believe in future 信じてる…」と続きます。

以前、お話しましたが、新型コロナ感染症により、長野マラソンという大会が、今までと同じ方法で開催することができなくなりました。しかし、大会関係者のみなさんはあきらめませんでした。ネットを活用して、この大会を見事開催し、この「ラン ビリーブ」のティーシャツを参加者に配付しました。卒業生の皆さんが、新型コロナ感染症に負けずに、「未来の扉を開けるとき」それは、まさに、今日の、卒業式だと思います。

保護者の皆様、本日は、お子様のご卒業おめでとうございます。あの小さかったころ、指を一本差し出すと、小さな手で力いっぱい握り返してくれたあの感触は、今でもよみがえってくるのではないでしょうか。今は、その手で、未来に向け、何をつかもうとしているのか、そして、何をつかんでいくのか。しっかり見守り、応援しましょう。

今日は、皆さんのために、飯綱町副町長 池内 武久様、飯綱町議会議長 渡邉 千賀雄様にご臨席を賜りました。四月からは、飯綱町の中学生として、飯綱町全体で、可愛がつていただきたいと思います。

今年度も、新型コロナウイルス感染症によって、一年生を迎える会や児童総会、運動会、音楽会。修学旅行等、大きな影響を受けましたが、工夫して行いました。全校のリーダーとして、心を磨き、校舎のあらゆる場所に心を残したみなさん。

中学生になると、悩みごとや自分の未来に不安を感じる時があります。人は一人では生きていけません。近くには、家族や友達、先輩、後輩、先生方、地域の方々がいます。一人で悩まずに、家族や友を信じ、自分を信じて、自分の道を進んでください。「ゴー ビリーブ」

結びになりますが、三水小学校卒業生の皆さんが、今後、健康でますますご活躍されることを願い、式辞といたします。

令和四年三月十六日 飯綱町立三水小学校 校長 鈴木 雅幸 本日、学校で最も大切な儀式的行事の一つである卒業式を無事行うことができました。ありがとうございました。30名の卒業生がそれぞれの希望を胸に、本校を巣立ちました。今年度は、コロナ禍のため1~4年生の在校生や多くのご来賓のみな様にはご臨席を賜ることができませんでした。そこで、卒業式の式辞を掲載いたします。この1年間、保護者、地域の皆さまから本校の教育活動に大きなご支援をいただきましたことを心から感謝申し上げます。新型コロナウイルス感染症が依然全国に広がり、日常生活は大きな変化を余儀なくされました。昨年度に続き、学校行事も大きく影響を受けました。厳しい状況の中でしたが、保護者の皆様には日頃の授業や行事を通して成長していく子どもたちを支えていただきました。子どもたちは自分の未来を思い描き、実現のために一歩ずつ踏み出そうとしています。地域の皆さまには、ボランティア消毒や見守り等していただきました。これからも保護者や地域の皆さまのお力をお借りしながら、子どもたちが未来を切り開いていけるようにしたいと思います。

4月前半の主な予定

4月 6日(水)入学式・1学期始業式

7日(木)給食開始

7日(木)~8日(金)4時間授業

14日(木)たてわり会発足会

15日(金)避難訓練

19日(火)6年生:全国学力テスト

1~5年生:NRTテスト

5月 8日(日)PTA 古紙回収